

水茶津



A photograph of a group of approximately 15 people, mostly women, standing on a wooden stage. They are dressed in various styles of traditional Japanese clothing, including kimonos, haori jackets, and headbands. Some individuals are holding microphones, suggesting they are performing or singing. The background features a green wall with a large white banner. The banner contains the text '生涯学習フェスティバル' (Lifelong Learning Festival) in large characters, accompanied by a small bee logo on the left and a circular emblem on the right. Below this, smaller text reads '主催／津奈木町教育委員会' (Sponsored by the Town of Tsunagi Education Committee).

卒業は飛躍へのステップ

毎年のことながら、三月は一年をとおして十二月につぐ大きな節目になるようですね。なんといっても三月は「卒業」というイメージではないでしょうか?

卒業の思いはそれぞれ異なった感想があると思います。

保育園、幼稚園等でも、それぞれ園児なりに節目をつけることができるようになると思います。社会教育の場合でも生涯学習フェスティバルとして発表会が文化センターであります。上の写真は昨年の生涯学習フェスティバルにおいて小学生が発表した「舞鶴城物語」の二コマです。小学生にとっては卒業時の良き想い出になるかも知れません。繰り返し繰り返し練習したり、厳しく指導を受けたことがきっと印象深い卒業後の話題になることでしょう。

「故郷は遠くにありて想うもの」と言う言葉が有るが、いざ津奈木に帰つてみると我々の少年の頃とくらべると大変かわり大きく見えた山河も小さいと感じる。津奈木町役場も昔は海だつた所。夏には男島の周りを泳いで一周した記憶がある。家々も新しい家が目立つ、橋も木の橋がコンクリートに変わり何もかも近代的に成つている。また新幹線が走り高速道路も何年後かに開通するらしいとのこと、昔と変わつてないのは重盤岩と矢城と眼鏡橋位か？いやまだ有つたそれは人と人との温かい人情だ、昔の大人は目が優しい眼差しだった様な気がする。現在は世の中の変遷が急速すぎる。また特に感じるのが子供達の数が少ないので心を痛める人々が多いのではないだろうか？若い人達が津奈木に踏みとどまつて昔の様に子供達の声があちこちから賑やかに聞こえて来る津奈木に成る事を願うことは無理だろうか？一学級五十人時代を望むのは私だけではないだろう。

子ども美術館
(42)

(十八年度文化祭獎勵賞)



平国小3年 平野 愛与 赤崎小3年 高木 朋美 平国小1年 はまだ ていあら

とがります。
私は強い印象を与えてくれるのは町の人たちです。とても親切で寛大で私は絶対に忘れられないと思います。私が日本語がよく話せないにも関わらず、とてもよく御世話をしてくれます。私の質問に答えて下さるだけでなく、自分の用事を放つてまで私を助けてくれます。

平成18年度 津奈木町 (御案内)

生涯学習フェスティバル

開催場所 つなぎ文化センター

発表部門 3月4日(日) 13:00開演

展示部門 2月28日(水) 9:00→17:00

→ 3月4日(日) ※ただし4日は16:00まで

出演団体 韓国語教室、健康太極拳教室：昼の部、
健康太極拳教室：夜の部、3B体操教室、健康ダンス教室、大正琴教室、コールつなぎ、染竹棒踊り保存会、平国六方踊り保存会、民謡四季の会、絵画教室、リフォーム教室、パッチワーク教室、陶芸教室、ちぎり絵教室、津奈木押し花会、ガーデニング教室、各小中学校

編集後記

3月3日㈯
午後7時開演
ひとつしかない命
「1リトルの涙」
講師 木藤潮香(保健師)

3月3日(土)
午後7時開演
ひとつしかない命
“1リトルの涙”
講師 木藤潮香(保健師)

卒業式（園）

文化講演会

